

CESFAM de Nueva Imperial refuerza la toma del examen Papanicolau durante invierno

En el contexto de la temporada invernal, el CESFAM de Nueva Imperial intensifica la promoción del examen de Papanicolau (PAP), una herramienta fundamental para la detección temprana del cáncer cervicouterino, una de las patologías con mayor prevalencia entre las mujeres en Chile.

Para facilitar el acceso de las usuarias, el centro de salud ha habilitado de forma exclusiva el Box 130 para el agendamiento de este examen, lo que

permite evitar el paso por SOME y agiliza el proceso de atención.

Además, como parte de una estrategia de difusión más directa, se habilitó un número telefónico exclusivo para solicitar horas: +56 9 9280 0758 (solo llamadas). Este canal de atención funciona de lunes a viernes, en horario de 9:00 a 13:00 horas por la mañana, y de 14:00 a 17:00 horas por la tarde.

Para agendar una hora, es importante considerar que el examen no debe



estar vigente. Por norma general, el PAP se realiza cada tres años. Sin embargo, existen excepcio-

nes en las que puede repetirse anualmente, como en casos de antecedentes personales de lesiones

sugestivas de cáncer cervicouterino, diagnóstico previo de Virus Papiloma Humano (VPH) o Condilomatosis. También puede indicarse una toma anticipada si así lo señala el informe del último examen.

Desde el CESFAM reiteran el llamado a las mujeres de la comuna a informarse y prevenir. La detección temprana salva vidas, y el examen Papanicolau continúa siendo una herramienta accesible y eficaz para el cuidado de la salud femenina.